



Un clown pour les enfants autistes : quel bonheur !

vendredi 21 mai 2010 , par AFG Webmaster

L'Association Théodora, partenaire de l'AFG, intervient au sein de l'IME Notre Ecole avec un Clown professionnel, Monsieur Ficelle, qui est remarquable, d'une très grande finesse, se mettant à la disposition des enfants, interagissant avec nos jeunes, créant un lien formidable avec ces enfants extraordinaires.

En pièce jointe, le témoignage de Monsieur FICELLE. Il évoque ses rencontres depuis quatre mois avec les enfants de l'IME « Notre Ecole ».

Merci de ce partenariat au profit des petits groupes de Notre Ecole